

À un auto-stoppeur



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Un monsieur de 40 ans faisait du stop alors que Frank Poulin et moi revenions du restaurant avec un invité d'emci tv. Depuis 5 ans que j'habite au Québec, je n'ai vu que quelques fois des gens faire du stop, surtout pas en hiver comme aujourd'hui. Je savais que nous avions peu de temps pour lui parler de Jésus et qu'il fallait aller droit au but. Il transportait un très gros sac poubelle rempli de canettes sales. Apparemment, celui-ci collectait ainsi de l'argent pour des jeunes en foyer. J'ai engagé la discussion le premier, en disant : «

Vous avez un grand coeur alors », ce à quoi il répondit effectivement, il faisait don de tout ce qu'il recevait. Je lui dis que nous aussi faisons la même chose : nous avons reçu gratuitement quelque chose, et nous l'offrions. Je lui dis également que nous avons reçu la vie en Jésus et que nous la partageons autour de nous. Alors il nous raconta qu'il avait eu un accident et qu'il avait vu « la lumière ». Puis il avait développé une croyance mystique et tenta de nous expliquer sa foi, en comparant l'écorce des arbres et les arbres et toutes sortes de choses bizarres...

Je lui dis qu'il était bien d'avoir vu la lumière, mais qu'il était écrit dans la Bible que la lumière est venue dans le monde, mais que le monde ne l'a pas reçue. « Et ce jugement c'est que, la lumière étant venue dans le monde, les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs oeuvres étaient mauvaises » ([Jean 3:19](#)).

Il baissa la tête un peu gêné. Notre invité lui demanda s'il connaissait telle église dans la région et lui donna oralement l'adresse et les horaires de réunions. Le monsieur dit qu'il allait y aller. En sortant de la voiture il dit qu'il avait mal aux côtes, alors je sortai rapidement de la voiture pour prier pour lui. Je crois qu'en voyant une voiture de police, il commença à être pressé alors je priai rapidement. Il me regardait lorsque je priais. Il avait encore mal et je n'osai pas prier une seconde fois pour lui étant donné les circonstances. J'aurais sûrement dû. Quand je faisais moi-même du stop, je parlais souvent de Jésus à ceux qui me conduisaient.

Jérémy Sourdril

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com